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第４９２回今別町議会定例会会議録（第１号） 

                                         

 第１日（６月１４日） 

                                         

 出席議員 ７名 

    １番  綿 谷 敏 明  君    ２番  中 嶋   惠  君 

    ３番  本 間 闘 士  君    ４番  太 田 英 一  君 

    ５番  田 中 哲 也  君    ６番  小 倉 潤 二  君 

    ７番  本 郷 良 克  君 

                                         

 欠席議員 なし 

                                         

 地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名 

町 長  阿 部 義 治  君 

副 町 長  飯 田   哲  君 

教 育 長  佐 藤 泰 仁  君 

会 計 管 理 者 

税 務 会 計 課 長 
 奥 崎   匠  君 

参事・総務企画課長  太 田 和 泉  君 

町 民 福 祉 課 長  山 﨑 真 直  君 

産 業 建 設 課 長  遠 田 剛 洋  君 

教 育 課 長  相 内   譲  君 

総 務 企 画 課 長 補 佐  阿 部 真紀子  君 

総 務 企 画 課 長 補 佐  平 山 茂 樹  君 

税 務 会 計 課 長 補 佐  澤 田 淳 一  君 

産 業 建 設 課 長 補 佐  川 村 一 樹  君 

診 療 所 事 務 長  平 山 寛 哉  君 
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 職務のため議場に出席した事務局職員の職氏名 

事 務 局 長  佐 渡 慶 剛  君 

主 事  野土谷 侑 斗  君 

 

                                         

 議事日程 

 第１ 会期の決定 

 第２ 会議録署名議員の指名 

 第３ 議案の一括上程（提案理由の説明） 
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     午前１０時００分 開会 

○議長（本郷良克君） おはようございます。 

  ただいまより、第492回今別町議会定例会を開会いたします。 

  ただいまの出席議員は７名であります。よって、本定例会は成立いたします。 

                                         

     日程第１ 会期の決定 

○議長（本郷良克君） 会期について議題といたします。 

  お諮りします。本定例会の会期につきましては、議会運営委員会において、本日から

６月18日までの５日間といたしました。これにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。よって会期は５日間と決定いたします。 

  なお、会期中の会議予定につきましては、お手元に通知いたしました案のとおりであ

りますので、ご了承願います。 

                                         

     日程第２ 会議録署名議員の指名 

○議長（本郷良克君） 会議録署名議員の指名を行います。 

  本定例会の会議録署名議員は、会議規則第120条の規定により 

   ３番  本間 闘士  議員 

   ４番  太田 英一  議員 

 を指名いたします。 

  次に、諸報告をいたします。 

  監査委員から、令和６年４月分例月出納検査の報告がありましたので、写しをお手元

に配付しておりましたから、ご了承願います。 

  次に、今定例会に提出されました陳情につきましては、文書表としてお手元に配付し

ております。取扱いについては、議会運営委員会において、総務文教常任委員会に付託

することといたしました。これにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。よって陳情１件は委員会付託とすることに

決定いたします。 

  以上報告を終わります。 
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     日程第３ 議案の一括上程（提案理由の説明） 

○議長（本郷良克君） 議案を一括上程いたします。 

  町長より提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（阿部義治君） 皆さん、おはようございます。 

  本日、ここに第492回今別町議会定例会を開催するにあたりまして、議員の皆様には何

かとご多用の中ご参集を賜りましたことに厚くお礼を申し上げます。 

  さて、新聞報道や町広報誌でも承知されているところでありますが、去る５月23日に

開催されました第３回ＪＲ津軽線沿線市町村長会議の場において、私は、議員皆様との

３回の全員協議会や地区の代表者との意見交換等を踏まえ、また、県が示した津軽線復

旧の断念、自動車交通転換を容認する考えを受け、町としては苦渋の決断に至り、鉄路

復旧を断念し、自動車交通転換へ向けた協議に応ずることを表明したところであります。 

  今後は、自動車交通転換に係る協議において、町民からの意見要望といった声を届け、

地域住民の交通確保に全力で取り組んでまいりますので、議員各位におかれましてもご

協力、ご意見等をよろしくお願いいたします。 

  それでは、今定例会に提案しました議案についてその概要を申し上げます。 

     〔提案理由説明〕 

○議長（本郷良克君） 本日はこれをもって散会いたします。 

     午前１０時１２分 散会 

 


